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工业：
奋进为弦 奏响工业强县的华美乐章
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县人大代表、县经济技术开发区管委会党工委委员 黄燕

2023年，我见证了工业
提振产业崛起，高新技术企
业、专精特新企业快速增加，
培优育强成效明显，招大引强
加速奔跑，优质大项目快速入
园高效建成，加快腾笼换鸟、

提质扩容、空间腾阔。作为一
名人大代表，我将为“做好工
业经济发展的推动者，产业发
展的建设者”出一份力。另一
方面，我也将做好各方履职的
观察者和监督者。

县人大代表、辉埠镇黄坞岭村党支部书记、村委会主任 黄永平

县政协委员、县经信局党委副书记、副局长 郑燕

2023年我县抓工业发展
的亮点有两个：一是围绕“五
个一”产业抓发展，集聚度越
来越高，“五个一”产业当年规
上工业产值达到126.4亿元，
占全县规上总产值的近60%；
二是上“二期”“三期”的现象

特别多，比如哲丰新材料、柚
香谷、大和热磁等。作为一名
人大代表，新的一年我希望县
委县政府加大科技创新投入，
推动企业进一步做大做强，为
全县工业发展作出更大贡献。

2023年，我县工业经济
交出高分答卷，作为政协委
员，我同时也是一名经信干
部。2024年，我们将继续勇
挑大梁，持续深入实施“工业
强县 产业兴县”战略部署，推
动“415X”先进制造业产业集
群培育、“五链”融合、“五个
一”产业齐育发展。一要在产

业链协同上下功夫，持续开展
“十链百企共生”专项行动，推
动延链强链补链，真正推进产
业高质量发展；二要在精准服
务上下功夫，持续开展“小微
你好”暖企助企惠企专项行动
和“大走访大调研大服务大解
题”活动，为企业解难题、办实
事，真正推进企业提档升级。

民生：
增进民生福祉 感受民生温度

县人大代表、常山县第一小学教师 洪弘

2023年，常山教育有了质的
飞跃，不仅成功创建了义务教育
均衡县，中考高考也都取得了好
成绩，全面打响“优学常山”品
牌。作为一名人大代表，在履行
代表职责的同时，我将继续坚持

自己的理想职业，以真情、真诚、
真心教育学生，提倡“五育并举”，
同时鞭策自己用更多时间关注学
生心理健康，让每个孩子都能向
阳成长！

2023年，我县在民生方面
有众多的亮点和成效，其中让我
印象深刻的是打造了幸福食堂，
提升了老年人的幸福感。完成
了乡村卫生室标准化工程，今后
农村老百姓看病治病更加方便
了。作为一名县人大代表，也作

为一名基层党支部书记，在今后
的工作中，我将坚持不懈地提升
自己为群众服务的能力本领，把
群众需求作为工作的第一信号，
继续发挥好人大代表密切联系
群众、为群众办实事的作用，推
动民生事业不断发展。

县政协委员、常山县中医医院党委书记 徐志军

2023年是不少企业非常
困难的一年，我认为县委县政
府在推进工业用地整治、深化

“亩均论英雄”、落实资源要素
差异化、培大育强等方面做得
很好，同时帮助企业创新转
型，推进企业向智能制造数字
化工厂方向发展。作为一名
政协委员，我会立足本职工

作，提高履职能力，深入企业
走访调研，了解企业的实际情
况和发展需求，从而提出有针
对性的政策和措施。通过与
企业家的直接对话，倾听他们
的心声，增强政企之间的信任
和合作，期望能给企业带来切
实可行的帮助。

县政协委员、县教育局教育科副科长、考试中心主任 邹志英

县政协委员、浙江环宇轴承有限公司副总经理 洪美

工业强则经济强，工业兴则百业兴。近年来，我县深入实施
“八大行动”，强发展、求突破、勇争先，出台工业新政，为工业高
质量发展提振信心。今年政府工作报告中提出，要聚力攻坚工
业强县，务求产业转型之立。方向坚定、催人奋进。两会期间，

“产业兴县”“工业提振”成为人大代表、政协委员们热议的话题，
来看看他们怎么说？

老有颐养、幼有善育、幸福食堂……这些民生实事是关乎千家
万户的大事。如何保障和改善民生实事，共享高质量发展成果成为
代表委员们热议的焦点，一起来看看。

县人大代表、招贤镇象湖村党支部书记、村委会主任 郑美珍
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2023年，全县民生工作可
圈可点、亮点纷呈：创文工作落
地见效，人居环境大改善；全省
中医药“百科帮扶”现场会在常
山召开，县中医医院惠民出实
招，推出“72小时一号通”获得
广泛好评。2024年创建全国基

层中医药工作示范县催人奋
进，我们要持续擦亮针圣杨继
洲祖籍地金名片，高质量发展
针炙学科，配备高素质人才，支
持村、社区建设“中医阁”，进一
步提高中医药服务的可及性和
良好体验感。

2023年，常山教育紧紧围
绕办好人民满意教育这一目
标，深化改革、开拓创新，各项
工作取得长足进步。公办幼儿
园覆盖率位列全市第二，教育

“两创”省级评估高分通过。作
为教育工作者，我将认真履行

委员职责，积极为常山教育事
业发展建言献策。努力践行弘
扬“早上好”奋斗精神，为全面
推动常山教育优质均衡发展，
全力擦亮“优学常山”金名片贡
献自己的力量。


